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В РИТМЕ hip - hop.

ВолГУ – волшебное место, где может рас-
крыться каждый. И неважно, чем ты увлекаешь-
ся: наукой, спортом или творчеством, в этих 
стенах возможно всё!

Сейчас же речь пойдёт о споривно-
творческо-оздоровительной грани целого 
спектра начинаний, о hip-hop аэробике! Да-да, 
в ВолГУ есть и такое! А руководит всем этим 
коктейлем вкусов Юлия Петровна Гордеева - 
преподавательница   hip-hop аэробики кафедры 
физвоспитания.

   Юлия Петровна окончила  Волгоградскую 
академию физической культуры и спорта. С 
2009 года работает в ВолГУ .

-  А почему именно ВолГУ?
- Здесь прекрасные условия работы, хоро-

ший коллектив и имеется качественное обору-
дование, необходимое для занятий.

-Для Вас спорт - это работа или нечто 
большее?

-Нечто большее, однозначно. Для меня это 
стало смыслом жизни. Я не представляю себя 
без спортивного костюма и кроссовок. 

- Вы являетесь руководителем мо-
лодого коллектива по hip-hop аэробике 
«Dance-Versia». Расскажите, пожалуй-
ста, о жизни коллектива. Кому принадле-
жит идея создания секции hip-hop аэро-
бики?

- Создание сборной команды на базе наше-
го университета – идея кафедры физического 
воспитания. Вообще, данное направление ку-
рирует Федерация фитнеса и аэробики, кото-
рая предложила создать  сборные по  базовой, 
стэп или hip-hop аэробике в каждом высшем 
учебном заведении нашего города. Мы, в част-
ности, работаем в направлении hip-hop аэро-
бика. Сборная команда существует с 2009 года. 
С того времени, как я пришла работать в Вол-
ГУ.  Руководить командой - для меня это боль-
шая честь. Но при этом я понимаю, что на моих 
плечах лежит большая ответственность. Я вы-
ражаю огромную благодарность  заведующей 
кафедрой Коваленко Т.Т. за предложение руко-
водить сборной командой и  директору СОЦ  
Ульянову Д.А. за материальную и моральную 
поддержку.

- По какому критерию Вы отбираете 
девушек в свой коллектив?

- Первое на что я обращаю внимание, это, 
конечно же, ритм, чувство ритма, понимание 
музыки. Мне важно знать, чувствует ли девуш-
ка музыку всем своим телом. Так же, ключевым 
моментом является желание! Если человек бу-
дет стараться, у него обязательно все получит-
ся!!! Нам интересны люди, которых можно на-
учить чему-то новому.  Не обязательно иметь 
определенную базу, нет! Главное стремление и 
потенциал!

- Вы устанавливаете какой-либо воз-
растной порог?

-По большей степени, я отдаю предпочте-
ние первому курсу потому, что это новый на-
бор, новые идеи.

- Думаю, многие слышали о hip-hop’е 
и аэробике по отдельности, но то, как это 
выглядит в сочетании, не представляют. 
Скажите, давно ли существует  такое на-
правление?

- Данное направление существует уже до-
статочно давно, но сейчас происходит его мо-
дернизация. Элементы усложняются, и если 
раньше это был hip-hop в чистом виде, то те-
перь в одном танце могут соединяться до 10 
стилей. Это и r’n’b, и street dance, и аэробика... 
Все это становится еще интереснее.

- На каких уровнях проходят соревно-
вания в данном направлении?

- Проходят они на самых различных уров-
нях. Начиная с областного, заканчивая между-

народным, где  подготовка требуется просто ко-
лоссальная. 

- Каких успехов Вы с коллективом уже 
добились? 

- 12 декабря 2010 года мы выиграли чемпио-
нат по hip-hop’у. Несмотря на то, что мы заняли 
первое место, нам  есть над чем работать, есть к 
чему  стремиться. Я планирую приложить боль-
шие усилия для того, чтобы достичь желаемо-
го результата.  Я очень счастлива, что руковожу 
ТАКОЙ командой.

-У каждого времени года свои преле-
сти. А особенно - у зимы. Мы неторопли-
во прогуливаемся по паркам и скверам, и 
даже не задумываемся, что рядом с нами 
бродит простуда, за нами следит повы-
шенная температура, ангина прячется за 
деревом, а грипп вовсе без смущения хо-
дит попятам. Так как же держать себя в 
тонусе? Что, по-вашему, требуется наше-
му организму зимой?

-Во время зимы наш иммунитет снижается, 
и мой совет, как тренера, это обязательное уде-
ление внимания своему организму. Побольше в 
этот сезон включайте в свой ежедневный раци-
он натуральные источники, а также различные 
комплексы витаминов и минералов. Больше за-
нимайтесь спортом, ведите активный образ 
жизни, подольше находитесь на свежем воздухе.

- Полезны ли тренировки на мороз-
ном зимнем воздухе?

- Организм – это индивидуальная система, 
и здесь к  каждому человеку свой подход. Кому-
то полезно, кому-то нет. Всё зависит от состо-
яния здоровья. Человеку, который награжден 
крепким здоровьем, я бы посоветовала плава-
ние в бассейне, лыжи, катание на коньках и т.д. 
Но в первую очередь, прежде чем решить, чем 
вы будете заниматься на улице, необходимо со-
ответственно одеться.

- Через пару дней Новый год, совсем 
скоро долгожданные праздники. Что бы 
Вы пожелали ребятам в Новом году?

- Я хочу пожелать всем студентам ВолГУ 
крепкого здоровья, любви, всех благ и, конечно 
же, всем удачно сдать сессию, чтобы ни у кого 
не было «хвостиков» и, чтобы Новый год при-
нес как можно больше новых побед и творче-
ских успехов!

Анна Гатина.

DANCE -
VERSIA

Экзистенция обыденного
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Мария Чапанова.

Рю Мураками.Читая этого японского писателя, по-
нимаешь, что реальность не совсем такая, 
какой представляет её большинство. Она 
многогранна, сложно структурированная 
система взаимоотношений между людь-
ми.  Людьми? А являются ли они ими на са-
мом деле?

Образ человека, воссозданный в про-
изведениях Мураками, это комок извиваю-
щихся нервов; тысячи игл, впивающихся в 
сознание читателя. Читателя, понимающе-
го, что за внешним абсурдом поступков ге-
роев выявляется безграничное поле моти-
вов человека.

Человек – это не кукла, не марионет-
ка в руках судьбы, это самостоятельно дей-
ствующее существо, выбор которого пре-
образовывает действительность, заставляя 
страдать людей либо искать возможность 
наполнить их души светом.

Эстетика писателя тяготеет к тёмным 
сторонам окружающей реальности. Он 
создал ряд произведений, в которых ви-

ден новаторский подход к языку (использова-
ние сленга), глубокие неожиданные повороты 
сюжета. Рю Мураками – палач, вскрывающий 
гнойные раны – анормальность и грубость че-
ловеческой природы. Его проза хотя и описыва-
ет жизнь среднестатистического жителя Япо-
нии, но она будет понятна каждому, кто встре-
чался с жестокостью окружающего мира. 

Литература Мураками открывает необъ-

ятный горизонт для раздумий. Она обращает-
ся к читателю, чтобы напомнить ему для чего он 
живёт на этом свете, предостеречь от ложного 
пути. Нами (человечеством) движет ненависть, 
и только такие люди как Рю Мураками позволя-
ют оценить изнанку человеческой души, её вы-
морочность.

Многие говорят, что не понимают нонкон-
формистскую литературу; она ирреалистична. 
Но альтернативную литературу трудно воспри-
нять без моральной подготовки, так как нужно 
умение выделять существенное и не заострять 
внимание на мелких деталях. Да, Мураками 
очень реалистично и чересчур брутально опи-
сывает события в жизни главных героев, но это 
его стиль и этим он выделяется из массы. 

СПОРТИВНАЯ АНАЛИТИКА
Полгода назад закончился 

межфакультетский конкурс «Альмаматер». 
Все факультеты были удостоены получить 
разнообразные награды.

Факультет Управления и региональной 
экономики получил такие награды как: 
«Имидж ВолГУ», «Лучший пиар проект», 
«Самый творческий факультет». Не хватает 
только выделиться как самый научный 
факультет и самый спортивный.

С 17.11.2010 года сменился председатель 
в студенческом научном обществе ФУРЭ, 
им стал Ким Игорь. Думаю, что теперь 
научное общество на нашем факультете будет 
развиваться ещё с большей скоростью.

Теперь поговорим о спорте. С ноября 
месяца стартовали межфакультетские 
спартакиады. Здесь ребята факультета 
Управления и региональной экономики внесли 
большой вклад. 

Начнем со 2 ноября 2010 года. Команда по 
дартс:  Маковкина Юлия (МТб-101); Еркина 
Марина (МТб-101); Жексембеев Адельбек 
(МТб-101); Пак Максим (БИб-101); 
Стороженко Татьяна (ПИЭ-091); Белозуб 
Светлана (МТб-091); Макеев Артём (БИб-
101) принесли своему факультету 4 место!

С 10 по 12 ноября в ВолГУ прошло 
первенство по волейболу. Здесь факультет 
Управления и региональной экономики 
занял 2 место: Гребенюк Сергей (ММЭ-
091); Мацунич Алексей (ПИЭ-061); 
Мельников Алексей (ММЭ-081); Кладченко 
Павел (ММЭ-081); Хайруллаев Далер 
(БИб-102); Котенко Станислав (БИб-102); 
Сивов Михаил (БИб-102); Пак Максим 
(БИб-101); Афонин Александр (ПИЭ-101). 
Поздравляем ребят и тренера!

3 декабря 2 место заняла команда ФУРЭ 
по настольному теннису: Степанников 
Сергей, Овсейчук Максим, Медведева Яна, 
Чистяков Данил.

И, конечно же, основная заслуга - это 1 
место по баскетболу. Стоит поблагодарить 
тренера Алексея Александровича Попович 
- преподавателя кафедры Физвоспитания, 
курирующего наш факультет, за огромное 
терпение и веру в наших ребят. Хотелось 
бы отметить, что команда ФУРЭ второй год 
подряд является победителем в этом виде 
спорта. Поздравляем с достойной победой! 
Мы гордимся вами!!!
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